

Nama Peserta Didik : Raps Guk Guk, Julius Maxwellio
 Nomor Induk Kependidikan : 0066361490
 Nama Sekolah : SD Santa Maria
 Jalan Maria No. 1 - 3 Bandung

Kelas : V B
 Semester : 2 (dua)
 Tahun Pelajaran : 2016/2017

A. SIKAP

Aspek	Deskripsi
Sikap Spiritual	Anda Marcel sudah nampak lebih baik dalam menghormati serta menghargai Tuhan Yang Maha Esa sebagai pencipta dalam bentuk sikap dan song baik serta perilaku yang menunjukkan keuletan terhadap sesama di lingkungan sekolah. Marcel juga jarang sekali terlibat konflik yang melibatkan orang-orang atau menyalahkan kesalahan. Rasa syukur pada Tuhan sudah dimunculkan dengan perilaku ceria, terbuka, komunikatif dan saling tolong menolong dan mau perhatian serta tanggung jawab.
Sikap Sosial	Anda Marcel sudah mampu menggunakan wacananya dengan baik secara lisan dan tulisan, seperti halnya disiplin untuk datang ke sekolah secara tepat waktu, maupun dalam menyelesaikan tugas berupa PR, dan lain-lain, mampu individu, ataupun kelompok. Perilaku dalam menajagi etika dan sopan santun juga sudah mampu dihayati Marcel dengan baik, baik itu hubungan secara vertikal maupun horizontal.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Materi Pelajaran	PENGETAHUAN			KETERAMPILAN		
		Ura	Prinsip	Deskripsi	Ura	Prinsip	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	94	A	Anda Marcel sangat baik dalam mengingat, mengetahui, memahami konsep-konsep dalam hidup masyarakat. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik Anda Marcel dapat menganalisis, mengevaluasi materi dengan baik.	87	B	Anda Marcel baik dalam keaktifannya membaca, dan menulis sebagai penugasan dalam mata kegiatan gereja dan membuat laporan serta refleksi atas tugas itu. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik Anda Marcel dapat menganalisis, menyimpulkan dengan baik.

7	Sosi Budaya dan Praktek	89	B	83	C	<p>Aranda Marcel sudah mampu menyajikan lagu daerah dengan gerakan dan ciri khas, dan gerak yang konatif secara berkelompok disertai dengan motif ritmis. Siswa juga mampu membuat karya kerajinan berbahan dasar kertas dan karton duplex dalam kelompok, mampu membuat gambar dengan motif ukir daerah dan gambar ilustrasi bertema pasar secara individu.</p>
8	Pendidikan Jernam, Olahraga, dan Kesehatan	85	B	84	B	<p>Aranda Marcel sudah mampu memahami dengan baik konsep pengetahuan pendidikan keolaharaguan yang berkaitan dengan pola hidup bersih dan sehat, serta perubahan terhadap penanganan covid-19 juga penguasaan materi permainan bola basket yang mampu akan menjadi hasil yang optimal apabila ditinjau dengan konatif dan setiap materi yang dihadapi.</p>
9. Meneras Lokal						
11	Bahasa Sunda	90	A	89	B	<p>Aranda Marcel sudah mampu memahami materi mengenai manajemen pika-um, makna konsep ukur dalam kalimat, mampu memahami materi tentang persamaan antara kata bahasa sunda di bagian pertama kocap, serta menerapkan kata kerja pada sebuah kalimat.</p>

4	Matematika	73	C	<p>Aranda Marcel sudah mampu memahami dengan baik mengenai konsep dalam menghitung luas bangun datar persegi, persegi panjang, trapesium dan layang-layang, perlu ditinjau dalam memahami konsep perhitungan volume bangun ruang kubus dan balok, limas dan volume gabungan, serta sifat-sifat bangun datar dan bangun ruang.</p>	91	C	<p>Aranda Marcel sudah mampu melakukan kegiatan menghitung luas bangun datar persegi, balok menghitung volume bangun ruang kubus dan balok, menggambar jaring-jaring, menggambar bentuk bangun datar, bangun ruang, serta menyebutkan sifat-sifat bangun datar dan bangun ruang.</p>
5	Ilmu Pengubahan Alam	73	C	<p>Aranda Marcel sudah mampu membuat materi maggot, jenis-jenis hewan dan makanzanya, mampu mendeskripsikan fungsi makanan dalam ekosistem tertentu, perlu ditinjau dalam mengidentifikasi perubahan yang terjadi di alam dalam hubungannya dengan penggunaan sumber daya alam serta mengidentifikasi kegiatan manusia dalam hubungannya dengan perubahan ekosistem.</p>	79	C	<p>Aranda Marcel sudah mampu melakukan kerjasama dalam mengidentifikasi jenis bahan yang termasuk isolasi atau konduktif, perlu ditinjau dalam menyajikan laporan dan analisis tentang permasalahan lingkungan yang berdampak pada perubahan ekosistem.</p>
6	Ilmu Pengubahan Sosial	79	C	<p>Aranda Marcel sudah baik dalam memahami sejarah perubahan Indonesia melalui perjuangan para pejuang bangsa dalam bentuk perjuangan, tokoh-tokohnya dan kondisi ekonominya, memahami situasi Indonesia dalam aktivitas yang berhubungan dengan ekonomi, sosial dan budaya dengan bentuk-bentuk interaksi yang terjadi.</p>	81	B	<p>Aranda Marcel sudah mampu melakukan analisis mengenai kondisi sosial ekonomi masa kini dan masa di zaman kolonialisme, mengidentifikasi masalah-masalah masa kini secara aplikatif dalam kehidupan sehari-hari, sudah mampu bekerja sama dalam melakukan analisis keragaman lingkungan, serta melakukan penelitian dari hasil diskusi mengenai masalah lingkungan.</p>

h	Pendidikan Lingkungan Hidup	78	C	<p>Ananda Marcel cukup baik dalam mengajut materi menitik sakan kegiatan menghadapi bencana alam dan menanggapi taknirngi sederhana. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Marcel dapat mengetahui, menerapkan, menganalisis, mengevaluasi materi dengan baik.</p>	91	B	<p>Ananda Marcel sangat baik dalam keseriusannya bertanya, mencoba, dan menela: tugas praktik membuat scenario simulasi bencana alam dan manajemen klon dalam drama. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik ananda Marcel dapat menjelaskan, memstraksikan dengan baik.</p>
c	Belajar Inggris	78	C	<p>Ananda Marcel cukup baik dalam mengajut materi pengetahuan tentang bahasa Inggris. Ananda Marcel bisa memotivasi pembelajaran dengan cukup baik bisa guru menjelaskan materi, sehingga ia dapat memahami konsep-konsep baru yang diajarkan. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik Ananda Marcel bisa dapat menjelaskan materi dengan baik baik lagi tentang bahasa Inggris.</p>	85	B	<p>Ananda Marcel sangat baik dalam memahami konsep tentang apa sesuatu, kemampuan deskriptif tentang orang lain, menggunakan kata-kata dan kalimat dalam bahasa Inggris. Dengan bimbingan dan pendampingan yang baik Ananda Marcel dapat menjelaskan materi dengan baik baik lagi. Kesulitan ananda Marcel di dalam kelas sudah baik.</p>

C. EKSTRA KURIKULER

No.	Kejuruan/Minat/Keahlian	Prestasi/Hasil
1.	Proja Muda Karani (Pramuka)	Nilai : B ; Sudah baik dalam mengikuti aktivitas kepramukaan. Siap ambil tanggung jawab dan kerjasama perlu ditngkatkan lagi.
2.	Olahraga	-
3.	Seni	Drama : Nilai : B ; Method sudah nampak. Kepercayaan diri dan kreatifitas dalam memstraksikan perlu harus ditingkatkan lagi.